



2 500 COMPUTER-BENUTZER interviewte Prof. Müller-Böling (Mitte): Zum SEL-Forschungspreis gratulieren ihm Dieter Klumpp von SEL und Uni-Rektor Prof. Paul Velsing (rechts).

waz-Bild: Horst Müller

Für Forscherpreis Beschäftigte über Computer befragt

Prof. Müller-Böling: Mehr Benutzer kritisch

„Ich bin überglücklich, daß ich diesen Preis bekommen habe“, sagte gestern Prof. Dr. Detlef Müller-Böling. Am 26. September wurde dem Dortmunder Wirtschaftswissenschaftler von Bundesminister Riesenhuber der mit 25 000 Mark dotierte „Forschungspreis Technische Kommunikation“ der Standard Elektrik Lorenz AG (SEL) verliehen.

Ausgezeichnet wurde Müller-Böling für seine umfangreichen Forschungsarbeiten über die „Akzeptanzfaktoren der

Bürokommunikation“. Mehr als 2 500 Beschäftigte in privaten Betrieben hatte er nach ihrer Einstellung zum Einsatz neuer Informationstechniken befragt. „Die Benutzer sind in den letzten Jahren kritischer geworden. Besonders haben sie Angst davor, daß ihr Arbeitsplatz wegrationalisiert werden könnte“, berichtete Müller-Böling. Gleichzeitig aber sehen viele auch Arbeits-erleichterungen und wollen nicht mehr ohne Computer arbeiten. **lieb**

Westdeutsche Allgemeine Zeitung

- Dortmund
- Essen
- Bochum
- Wattenscheid
- Duisburg
- Mülheim
- Bottrop
- Gladbeck
- Hattingen
- Gelsenkirchen
- Recklinghausen
- Unna
- Oberhausen

Veltberger Zeitung

7.10.86